



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MEXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# JUSTICIA

Síntesis informativa

# Presume vínculos con Morena para extorsionar

Héctor muestra supuestas fotos con políticos para exigir dinero: empresarios

DAVID FUENTES

—metropoli@eluniversal.com.1

La extorsión a propietarios de antros y restaurantes en la Zona Rosa, corredor Roma-Condesa y en Polanco toma diferentes formas. Empresarios denunciaron que un sujeto llamado Héctor presume que tiene vínculos con personajes de Morena, incluso asegura que tiene parentesco con el presidente Andrés Manuel López Obrador y con ello los amedrenta.

De acuerdo con las denuncias, les exige hasta 250 mil pesos mensuales para garantizarles que pueden abrir las 24 horas sin problema alguno. El extorsionador afirma ser asesor de *La Unión Tepito*, lo que genera temor entre el empresariado.

El sospechoso, para intimidar a quienes se resisten a pagar la extorsión, les presume fotografías en sus redes sociales con el propio Presidente, con su hijo José Ramón López Beltrán, con el dirigente de Morena, Mario Delgado, y otras personalidades relacionadas con la 4T.

“Dice que es sobrino de Andrés Manuel, así extorsiona hasta a alcaldes, porque les dice que los puede acercar con gente de la 4T y a nosotros no nos deja en paz, a pesar de que ya lo denunciamos, pero no hacen nada contra él”, detalló uno de los afectados.

Los extorsionados ya se acercaron a la fiscalía capitulina a denunciar el hecho, así la institución inició las carpetas FAS/E/UI-2C/D/10855/01-2020 y la FAS/E/UI-2C/D/00045/01-

2022, en las cuales se detalla que el sospechoso envía a su chofer a recoger el dinero de la extorsión, de nombre Isaac.

Incluso su conductor ya estuvo en prisión por seis meses, luego de que acudió a recoger el dinero de una extorsión por 250 mil pesos, y que fue interrumpida oportunamente por la fiscalía local.

A los empresarios afectados les preocupa que aun cuando detuvieron al chofer, éste alcanzó la libertad de manera inmediata.

Cuentan que, luego de que se registrara esta situación, Héctor regresó al sector de Polanco a cobrar más, presumiendo que gracias a sus “influencias” logró la libertad de su empleado. Por eso, piden a las autoridades que lo detengan, pues ya les han entregado todas las pruebas.

Las víctimas de la extorsión aseguran que ellos mismos entregaron audios intimidatorios en los que, a través de WhatsApp, Héctor exige más dinero, pruebas que ya conforman las carpetas de investigación iniciadas por la FGJ. ●

250 MIL

PESOS

exige Héctor a empresarios para que negocios operen.



Las extorsiones se realizan a propietarios en la Zona Rosa.

ARCHIVO EL UNIVERSAL

Fecha:

14-06-22

Sección:

Seguridad

Página:

36



**MATÓ A SU MAMÁ PARA COBRAR HERENCIA**

# VINCULAN A PROCESO A JOVEN MATRICIDA

## La mujer fingió que su madre había muerto por una caída, pero la golpeó y asfixió

**SALVADOR TREJO**  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.** - La Fiscalía capitalina informó que un juez de control vinculó a proceso a Raiza "N", la mujer acusada de matar a su propia madre con el propósito de cobrar una herencia, en la alcaldía Azcapotzalco.

El juez le impuso la medida cautelar de prisión preventiva en el Centro Femenil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla, en lo que terminan los

dos meses que fijó para el cierre de la investigación complementaria.

Raiza Nimeth "N", de 24 años de edad, fingió que su madre había muerto por una caída, pero según las investigaciones de la Fiscalía, ella asesinó a su madre el 3 de junio en su domicilio ubicado en la colonia San Miguel Amantla, alcaldía Azcapotzalco.

Presuntamente, la desalmada mujer la atacó a golpes y le causó lesiones en el rostro, cuello, piernas, dorso y manos; posteriormente la habría as-



Sin salida

fixiado. Tras el feminicidio de la señora, la ahora vinculada a proceso fingió que su madre había fallecido por una caída e intentó incinerar su cuerpo en una funeraria.

La responsable fue capturada en calles de la colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc.

**FINGIÓ**



La presunta feminicida fingió que su madre había fallecido por una caída e intentó incinerar su cuerpo en una funeraria

FOTO: ESPECIAL